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167 Avez-vous entendu cela? Je suis certain que vous 
avez entendu cela. Combien ont entendu ce grand 
grondement qui a traversé le bâtiment juste à ce mo-
ment-là. C'était cela. Certainement que vous ne doute-
rez plus de cela. C'était Dieu qui répondait. Ne pouvez-
vous pas le voir? [Frère Branham prend encore une 
petite pause. - N.D.E.] Levez-vous. 

168 Croyez-vous que vous êtes guéris? Croyez-vous 
que Dieu a exaucé la prière? Levez la main vers Lui. 
Remerciez-Le pour cela. C'est terminé. Vous êtes gué-
ris. Jésus a dit : " Si vous dites... " Qu'est-ce? Quand 
vous êtes hors de Babylone, vous n'êtes plus sous la 
domination de l'incrédulité, vous n'êtes plus sous les 
superstitions; vous n'êtes plus sous toutes ces choses; 
et vous êtes remplis de la Vie même de Dieu. Votre 
voix est Sa voix. Vous l'êtes, c'est ce que j'ai dit. 

169 Il n'y a pas longtemps, dans mon bureau, Dieu m'a 
dit de faire cela et le voici ; Il l'a confirmé tout à l'heure. 
Amen! Béni soit le Nom du Seigneur! Oh! quel mo-
ment! C'est la première fois que c'est arrivé depuis que 
cela est arrivé en l'Afrique du Sud. Combien de temps 
tâtonnerez-vous dans l'incrédulité? 

170 Avez-vous compris cela? Le vent va balayé cette 
plate-forme tout à l'heure, pendant que le Saint-Esprit 
a traversé cet endroit ; en effet, c'était la Parole Parlée 
de Dieu qui l'a fait. Amen! 

171 Combien d'entre vous sont guéris? Levez la main. 
Combien sentent un changement dans leur corps ? 
Levez la main. Voilà. Vous êtes maintenant guéris par 
la Gloire de Dieu. Tous ceux se sentent un change-
ment, si vous ne pouviez pas bouger votre bras, bou-
gez-le. Si vous ne pouviez pas entendre de votre 
oreille, introduisez votre doigt dans votre oreille et 
écoutez, vous entendrez. Si vous ne pouviez pas mar-
cher, tenez-vous debout. Si vous êtes aveugles, ôtez 
les ténèbres de vos yeux, et vous verrez. Le Saint-
Esprit a traversé cet endroit tout à l'heure pour confir-
mer la Parole. Alléluia! Béni soit le Nom du Seigneur. 

172 Quelque Chose comme le vent a traversé le bâti-
ment. Combien ont senti cela, quand Cela a traversé 
cette salle? Levez la main. Soyez honnête avec vous-
même. Ce vent qui a traversé le bâtiment, c'est le Saint
-Esprit. Prononcez la chose et cela s'accomplira. 
Quelque Chose comme un grand vent agréable a fait : 
" Whoosh, " et est descendu et a traversé cet endroit, et 
j'ai entendu Cela pendant que cela a traversé cet audi-
toire. Vous l'avez entendu et vous l'avez senti, aussi. 
C'est Sa présence. Tous ceux qui sentent un change-
ment maintenant, tous ceux qui sentent qu'ils sont 
guéris maintenant, tous ceux qui sentent maintenant 
que Christ est en eux... 

MEDITONS ENSEMBLE  
Une citation du Prophète WILLIAM MARRION BRANHAM 

L’HARMONIE DE L’UNITE PRECHE LE 28/01/1958 

166      Maintenant je lance un défi au diable pour un 
débat. Satan : " Tu sais que tu es vaincu. Tu n'as pas 
aucun droit légal. Jésus-Christ, mon Seigneur, t'a dé-
pouillé de toute autorité que tu avais, quand Il est mort 
au Calvaire pour ôter le péché et la maladie. Et tu n'es 
rien d'autre qu'un bluffeur et nous dénonçons ton bluff. 
Tu sais que quand notre Seigneur s'est approché d'un 
arbre et qu'Il l'a maudit, le jour suivant, cet arbre était 
desséché. Et notre Seigneur a dit à Ses disciples : " 
Ayez foi en Dieu. Car si vous dites - si vous dites à 
cette montagne : 'Ôte-toi de là', et si vous ne doutez 
pas dans votre coeur, mais croyez que ce que vous 
avez dit arrivera, cela vous sera accordé. " Satan, tu 
connais l'Écriture à ce sujet. Et je viens d'enseigner à 
ces gens que Dieu est en eux, et que si Dieu est en 
eux, et s'ils parlent à cette maladie et disent : " Éloigne-
toi de moi ", et qu'ils ne doutent pas dans leur coeur; 
cette maladie doit quitter à l'instant même, car Christ 
l'a dit. Car ce ne sont pas eux qui parlent, c'est le Père 
qui demeure en eux qui parle. Ils sont dans le besoin ; 
ainsi, sors d'eux au Nom de Jésus-Christ. Je dis en tant 
que serviteur de Dieu par un Message d'un ange, qui a 
oint et prouvé aux gens que Jésus est ici, et que le 
Message est vrai; ainsi, sors d'eux au Nom de Jésus-
Christ. Je t'adjure de quitter chaque personne malade 
et d'aller dans les ténèbres du dehors au Nom du Sei-
gneur Jésus-Christ. [Frère Branham prend une petite 
pause, et écoute la réponse de Dieu. - N.D.E.] 

LE PROPHETE WILLIAM MARRION BRANHAM 
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EDITORIAL 
Pentecôte: l’ennemi ne peut fermer une porte que Dieu ouvre 

détruire ce que Dieu construit. Le diable est bien réel et 
la Bible l’appelle “l’ennemi de notre âme”. Si vous ne le 
rencontrez pas sur votre route, c’est que vous ne le 
dérangez pas trop. Ne soyez donc pas surpris de le 
croiser sur votre chemin lorsque vous obéissez à Dieu 
en ECOUTANT SA VOIX...Mais attention, il est impéra-
tif de posséder les portes ébranlables de ses ennemis. 

Une citation du Prophète William Marrion BRANHAM 
rafraîchira votre mémoire dans la rubrique Méditons 
ensemble: L’HARMONIE DE L’UNITE. 

Dans la rubrique Actualités, nous reviendrons sur les 
grands moments de la retraite de Pentecôte à Shalom 
Tabernacle d’Edea au Love Divine Sanctuary et à 
Yahshua Hamaschiah Tabernacle, les à côtés de la 
retraite de Pentecôte. 

Dans la rubrique Echos d’ici et d’ailleurs de cette se-
maine, nous aurons les échos de la Pentecôte à Log-
bessou, Boko et à la diaspora.  

Echos des tranches d’âges: propreté du Sanctuaire, 
une préoccupation des jeunes du LDS. 

La Série Quel serviteur de Dieu pour le continent de 
paradoxe suivra. 

L’exhortation de la semaine porte sur les cinq identifi-
cations de la véritable église du Dieu vivant: le salut. 

La Biographie du Prophète William BRANHAM suivra, 
puis Testimony from VGR et enfin les annonces. 
Bonne lecture et que Dieu vous bénisse! 

À l'origine, la Pentecôte est une fête agricole devenue 
religieuse, exactement comme la Pâques juive. Elle 
porte le nom de ( Shavouot ) ou fête des semaines car 
elle a lieu 7 semaines après Pâques. On l'appelle aussi 
la fête des prémices, Pâques étant la fête des se-
mences. 

Puis, dans un second temps, les Hébreux ont donné un 
sens religieux à cette fête agricole. Pentecôte célèbre 
alors le don de la Torah. Au sens strict, la Torah désigne 
les cinq premiers livres de la Bible: le Pentateuque; au 
sens large, il désigne l'Ancien Testament. La Torah est 
considérée comme un livre saint que Dieu a donné à 
son peuple. Le judaïsme est une religion du livre. Mais 
le Christianisme, une religion de l'esprit, Dieu passant 
du livre parole écrite à la parole non écrite qui a écrit le 
Nouveau Testament ouvrant une ère nouvelle, une ère 
de grâce pour les Nations, pour une Epouse Parole. 

Ce que la bouche de Dieu dit, sa main l'accomplit.  Ce 
que l'Éternel a dit en Ésaïe 22:22 dans l'ancienne al-
liance de la loi, je cite: "Je mettrai sur son épaule la clé 
de la maison de David: Quand il ouvrira, nul ne fermera; 
Quand il fermera, nul n'ouvrira."  

Jésus-Christ l'a accomplit ce jour de pentecôte en Actes 
2 lorsqu'il ouvrait la porte de son Église dans la nouvelle 
alliance pour le salut pour tous par grâce et la refermera 
à la fin de l'Age des Nations pour laquelle il a envoyé 
Élie le prophète avec un message qui prépare à l'enlè-
vement avant que cette porte gracieuse ne cède la 
place à la Grande Tribulation. 

Mais avant, l'ennemi ne peut pas fermer cette porte di-
vine ouverte selon Ap: 3:7. 

Rencontrer de l’opposition est inévitable. L’opposition 
peut provenir de nous-mêmes : nos doutes, nos 
craintes, nos incompréhensions, nos découragements, 
etc. Mais elle peut également venir des autres : leurs 
critiques, leurs pressions, leur rejet, etc. 

L’opposition est également spirituelle. Soyons cons-
cients que nous avons un ennemi qui ne pense qu’à 

PAR AUGUSTIN MAKENG 
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ACTUALITES 
Retour sur les Grands Moments de la Retraite de Pentecôte 

Journée du vendredi 07 Juin 2019 

RETRAITE DE PENTECÔTE 2019 Y.TAB/LDS 

VENDREDI 07 JUIN 2019 

-Texte lu:Jér.1:1-19 

-Prédicateur: Rév. pasteur Samuel BAHOYA. 

BON A RETENIR 

Vendredi 07 juin 2019 en réunion du soir, début de la 
Retraite de Pentecôte 2019 à Yahshua Tabernacle, LDS, 
autres assemblées sœurs ou filles, et Diaspora. 

Le bal s'ouvre ce soir à Yahshua Hamaschiah Taber-
nacle de YAOUNDE, la capitale politique, où le révérend 
pasteur Samuel BAHOYA, sous 1 ton anodin, dit au dé-
part: 
"Nous sommes ici pour clôturer la prière", saluant les 
hommes de Dieu présents et tout l'auditoire, et condui-
sant lui-même l'Assemblée dans quelques chants. 
Après sa prière d'ouverture de la Retraite, il fit écouter en 
50 minutes une séquence de la bande LE SIXIÈME 
SCEAU, et à la fin de l'audition il revint sur quelques 
temps forts de cette séquence, notamment sur le prin-
cipe selon lequel tout songe ou vision contraire aux Écri-

tures est faux, celui consistant à dialoguer avec son 
frère si on le voit agir mal, au lieu d'en parler à 
d'autres personnes, et sur le fait que l'élément s'est 
achevé par la nécessité pour chacun de d'examiner et 
changer de conduite sans délai, ce qui amena le pas-
teur au rappel des thèmes de la journée de jeûne et 
prière, à savoir 

1° Le chek up personnel et le retour à Dieu de tout son 
cœur selon psaume 26:2 et psaume 139:23; 

2° La grâce d'être effectivement unis sous une seule 
tête, Christ, ce qui n'est pas possible sans le Saint-
Esprit, et donc  

3° La demande du remplissage du Saint-Esprit, car 
"Celui qui n'a pas l'Esprit de Christ ne Lui appartient 
pas". 
Et, insista le pasteur, "mon souhait est que tous nous 
soyons remplis du Saint-Esprit parce que Lui seul fera 
que nous ayons le même amour, les mêmes aspira-
tions etc". 

Déclarant ensuite, pour entrer dans son propos: 
"Ce matin quand je méditais, le Seigneur m'a envoyé 
dans Jérémie 1", l'homme de Dieu lut tout Jérémie 1 
après 1 mot de prière, avant de faire état du songe 
qu'au sortir de sa méditation,1 des frères qu'il trouva à 
son salon et salua,1 frère venu de DIMAKO, eut 2 
jours plus tôt: le frère avait vu une grande guerre, des 
balles sifflant de toutes parts et décimant les gens, 
mais n'atteignant pas le pasteur ni ceux qui étaient 
autour de lui, vérification du "Ils te feront la guerre 
mais ils ne te vaincront pas". 

Le pasteur se montra d'autant plus frappé par ce qui 
se passait qu'il y a de nombreuses années le Sei-
gneur lui avait envoyé par le frère DOUALLA EKWE 
ce même passage de Jérémie 1,et alors en l'examinant 
attentivement cette fois-ci il y trouva de nombreux 
détails correspondant à sa propre vie à lui, dont no-
tamment sa consécration au Seigneur par ses pa-

 

QUELQUES IMAGES DE LA RETRAITE DE PENTECÔTE A YAHSHUA H. TABERNACLE 

 

  

REV. PASTEUR SAMUEL BAHOYA 
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ACTUALITES 
Retour sur les Grands Moments de la Retraite de Pentecôte 

Journée du vendredi 07 Juin 2019 

parents avant sa venue au monde puis son remplissage 
du Saint-Esprit et sa vie de prédicateur depuis l'âge de 13 
ans et 11 mois, et il continua son commentaire ainsi qu'il 
suit: 
"Je t'établis...pour que tu arraches et que tu abattes, pour 
que tu ruines et que tu détruises", évidemment il s'agit 
de ce qui ne vient pas de Dieu, car "Toute plante que 
Mon Père n'a pas plantée sera déracinée", par consé-
quent vous ne pouvez pas chercher l'héritage de Dieu et 
en même temps vouloir conserver vos héritages du 
monde, ancestraux ou familiaux, d'où ce que le Seigneur 
avait dit au jeune homme riche: "Va vendre tout ce que 
tu as hérité de tes pères, sépare-toi de cela en distri-
buant tout aux pauvres, et alors tu auras part au 
Royaume de Dieu, au Saint-Esprit. 

L'Agneau nous a lavés, mais si nous restons vides nous 
allons à nouveau nous salir. 

Nous avons besoin d'être remplis, et Dieu ne remplit que 
des vases vides. Ordinaire avait son rêve dont il ne vou-
lait pas se séparer, mais quand il réalisa combien 
l'Auteur des rêves l'aimait malgré toutes ses tares et im-
perfections, il  accepta volontiers de Lui abandonner son 
rêve: Dieu te bénissait dans tes erreurs parce qu'Il savait 
que quand la vérité te sera présentée, tu t'y reconnaîtras 
et tu changeras de cap. 

Alors, y a-t-il ici des gens qui aimeraient se séparer de 
tout ce que Dieu n'a pas planté en eux, afin que Dieu 
plante Sa Parole en eux? 

La Colombe ne descend que sur l'agneau, et quand 
l'Agneau de Dieu bêle "Eli, Éli, lama s...", ce sont Ses bre-
bis qui seules entendent Sa voix et Le suivent, parce que 
c'est le langage de leur pays. 

Par ailleurs Dieu n'a pas placé des hommes pour diriger 
les hommes, mais le Saint-Esprit pour le faire. 

Dieu peut oindre 1 homme pour diriger, mais c'est Lui 
Dieu Qui est à l'œuvre par Son Esprit: les actes des 
apôtres par exemple c'étaient les actes du Saint-
Esprit dans les apôtres. 

Le Saint-Esprit en moi et en toi nous permet d'avoir la 
communion fraternelle véritable. 

Écoutons donc la voix de Dieu jour et nuit ,car alors la 
profondeur appelant la profondeur, la Colonne de Feu 
qui était même descendue sur une simple radio cas-
sette viendra à fortiori sur nous. 

"Une chaudière bouillante du côté du Septentrion": 
c'est depuis l'Extrême-Nord que les troubles sont en-
trés au Cameroun, et tous les sièges successifs ne 
visent qu'une chose, renverser le pouvoir en place. 
Tout a commencé au Nord pour s'étendre vers 
d'autres provinces et d'autres pays, et les douleurs de 
l'enfantement vont être encore plus atroces. 

Pourquoi? 
"Ils ont abandonné l'Éternel": le Cameroun était 
d'abord placé sous la protection de Dieu, mais on a 
enlevé cela pour mettre autre chose à la place. 

Maintenant règne une corruption généralisée, les 
gens se prosternent devant des œuvres de leurs 
mains, diplômes, argent et autres ,ils commettent des 
exactions de toutes sortes, la sodomie, le tribalisme, 
le sang des innocents versé etc, l'on devra bien en 
payer le prix: c'est d'une purification systématique 
que sortira 1 Cameroun nouveau. 

Si nous les chrétiens nous sommes unis sous une 
seule tête, dit le Saint-Esprit, nous aurons la victoire. 
Mais si nous sommes dispersés, nous serons la proie 
des balles: Dieu tient à ce que nous soyons unis sous 
une seule tête, et ce message s'adresse à tout le 
Corps de Christ". 

Thomas MBEBI 

  

REV. PASTEUR SAMUEL BAHOYA 
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ACTUALITES 
Retour sur les Grands Moments de la Retraite de Pentecôte 

Journée du samedi matin 08 Juin 2019 

RETRAITE DE PENTECÔTE A YAHSHUA HAMASCHIAH 
TABERNACLE...SAMEDI MATIN 

Samedi Matin 08/06/2019 
PENTECOTE JOUR 02 
Louanges: Pasteur BAHOYA SAMUEL 

THÈME: L'HARMONIE DE L'UNITÉ 

Le samedi 08 Juin, 2e Jour du programme a été une jour-
née enrichissante en enseignements et exhortations. 
S'inspirant des brochures "L'harmonie de l'unité et "Unis 
sous une seule tête", deux sermons du Prophète qui trai-
tent du même sujet mais abordés de manière différente, 
le Pasteur entretint le peuple de Dieu sur L'harmonie de 
l'unité. 

Il va s'en dire que plusieurs réalités dans l'église n'ont 
pas laissé le Seigneur indifférent, aussi a-t-Il donné à 
son Serviteur un Message d'unité au sein de son peuple. 
L'église fonctionne avec plusieurs têtes, des clans sont 
nés causant des divisions, des jalousies, des querelles, 
rivalités, adultères etc… 

Il commença en ces termes" aujourd'hui, ce n'est pas 
un culte, c'est un programme de méditation. Notre 
cœur est un champ d'ensemencement. Ne laissez 
pas n'importe qui venir y semer. Tout comme un 
champ, Il y'a plusieurs semences mais, ce n'est que 
lorsque la pluie tombe que chaque semence est ma-
nifestée". Le Psaumes 123 le dit, il est agréable et 
doux pour des frères de demeurer ensemble; "frères" 
renvoie à mêmes loi, culture, esprit..., cependant la 
manifestation montre qu'il y'a déphasage, différences 
et absence d'unité. C'est pour cela qu'il y'a les eaux de 
séparation et la Pentecôte est là pour manifester 
chaque semence. 

Il poursuivra en disant:" je n'ai convaincu aucun de 
vous à me suivre, je ne fais pas de prosélytisme" car 
le Seigneur l'a dit "tous ceux qui sont à moi viendront 
à moi". 

 

C'est après ces paroles que le Pasteur va lire Genèse 
11:6 notamment "Voici, ils forment un seul Peuple" 
pour entrer résolument dans son sermon. Frère 
BRANHAM disait: "vous savez, c'est le plan de Dieu, 
Dieu veut que les gens soient "un", le diable aussi. 
C'est difficile à imaginer, mais le diable le combat et a 
un plan d'unifier tout le monde selon son plan". 
Il y'a donc deux esprits: Dieu et satan, chacun ayant 
ses messagers. Nous avons la liberté de choisir celui 
qui doit nous conduire et c'est donc de lui que nous 
serons serviteurs, dira le Pasteur. Nous devons savoir 
ceci: 
[ ] S'il le pouvait, Satan aurait créé ses hommes et son 
monde à lui, mais il ne peut que pervertir ce que Dieu 
a créé. C'est le cas du cheval blanc dans l'Islam, 
l'échelle de Jacob au temps de Nimrod....qui sont des 
imitations de satan dont le but est de pervertir et jeter 
la confusion dans le plan de Dieu.  

 

QUELQUES IMAGES DE LA RETRAITE DE PENTECÔTE A YAHSHUA H. TABERNACLE 

 

  

UNE VUE DE LA CHAIRE 
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ACTUALITES 
Retour sur les Grands Moments de la Retraite de Pentecôte 

Journée du samedi matin 08 Juin 2019 

Dieu a mis en chacun de nous une tour de contrôle: la 
soif. Il nous a créés pour qu'on ait soif de Lui. 
[ ] Dieu veut que nous soyons unis sous une seule et 
même tête. 

Depuis le commencement, satan a entrepris de regrou-
per les hommes sous une seule tête. De Nimrod 
(construction d'une seule cité appelée Tour de Babel), en 
passant par les empires jusqu'à la République Fédérale, 
la Russie, les États Unis, la Société des Nations, l'ONU, 
l'œcuménisme et aujourd'hui l'antichrist, l'homme conti-
nue sa course vers l'unité, mais en vain. Ces efforts d'uni-
fication échouent pour plusieurs raisons: 
[ ] Les leaders veulent être les chefs au lieu d'emmener 
le Peuple vers Dieu: Selon le Psaumes 127, tout ce que 
l'homme bâtit, rassemble sans Dieu va s'effondrer, ce 
n'est que du sable mouvant. 

[ ] L'homme n'a pas été créé pour être dominé par 
l'homme: En effet, Quelqu'un nous a créés et c'est Lui 
seul qui peut nous conduire, pas un homme. Même la 
pratique de l'esclavage dans le temps était limitée à la 

6e année, pour montrer que Dieu ne veut pas que 
l'homme soit assujetti par l'homme. 

[ ] Le rejet de la Parole de Dieu: Le cas des hébreux 
est patent. Dieu leur avait dit de "se multiplier et de 
remplir la terre" (Genèse 1:28), mais Nimrod voulait 
concentrer le Peuple de Dieu à un seul endroit près 
des plaines de Schinear (Genèse 11:1-6). Malgré leurs 
atouts fantastiques c-a-d la même langue, les mêmes 
mots, même héritage, même socle, ils n'avaient pas 
honoré la Parole de Dieu. Le Pasteur dira alors "toutes 
vos entreprises qui sont contraires à la Parole de Dieu 
échoueront". 
[ ] L'absence du Saint-Esprit: On a beau se repentir, 
confesser, croire en Dieu mais à t on réellement reçu 
L'Esprit Saint? (Actes 19:2) L'esprit qui est en toi dé-
termine ta conduite. Tu peux avoir abandonné les tra-
ditions, la prostitution, toute forme de mal, mais la 
nature ayant horreur du vide, as-tu reçu le Saint Es-
prit? Se débarrasser du monde ce n'est pas tout, il 
faut le Remplissage car être chrétien ce n'est pas imi-
ter Christ mais c'est avoir Christ en soi pour vivre 
comme Lui. Frère BRANHAM le dira "quand vous êtes 
purifiés, le diable s'éloigne de vous, mais vous êtes 
seulement purifiés et vous devenez ainsi une bonne 
cible pour le diable".  

Dieu n'étant pas au centre, c-a-d sa Parole n'étant pas 
respectée, il y'a donc plusieurs conséquences: 

[ ] La survenance de l'antichrist 

[ ] L'absence de l'amour divin: les œuvres de la chair 
(Galates 5) 

[ ] Les clans ou divisions au sein de l'église. 
 

Samuel DIBAMBA 
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SAMEDI 08 JUIN 2019 - SERVICE DE L'APRES-MIDI 

-Texte lu :Ge.11:1,4-6 

-Prédicateur: rév. pasteur Samuel BAHOYA. 

CONDENSÉ 
Après l'immense travail Parole abattu en matinée de ce 
samedi 08 juin 2019 à Yahshua Tabernacle de 
YAOUNDE par le révérend pasteur Samuel BAHOYA 
dans le cadre de la retraite de Pentecôte au titre de l'an-
née en cours, l'après-midi ne fut pas moins intense et 
riche en activités. 

En effet, juste le temps de faire exécuter quelques 
chants, dire une courte prière et lire Genèse 11 en guise 
de texte d'appui, et le pasteur Samuel, plus en forme que 
jamais, se remit à "mouiller le maillot", au figuré comme 
au propre. 

"Nous allons méditer, commença-t-il, sur la base du 
message du prophète BRANHAM intitulé L'HARMONIE 
DE L'UNITÉ, rebaptisé UNIS SOUS UNE SEULE TÊTE". 
Ce double titre à lui seul résumait la pensée de l'homme 
de Dieu, qui continua: 

"Dans Genèse 1 Dieu avait dit à Adam et Ève: "Multipliez 
et remplissez la terre", mais dans Genèse 1 les gens ont 

dit:"... Faisons-nous 1 nom, afin que nous ne soyons 
pas dispersés sur la surface de toute la terre". 
Dieu reconnaît que comme ces gens avaient 1 même 
langage et les mêmes mots, c'était 1 avantage majeur, 
1 facteur d'union et de force, parce que quand les uns 
parlent et que les autres ne les comprennent pas c'est 
1 facteur de division, et Jésus disait qu'un royaume 
divisé contre lui-même ne peut subsister. 

Par contre si des gens s'entendent et entreprennent 
quelque chose, rien ne peut leur résister, rien ne peut 
les arrêter: Israël et d'autres peuples ayant même 
langue et même héritage culturel en sont des 
exemples, mais tout dépend de l'usage qu'on peut 
faire d'un tel avantage. 
 

Dans Genèse 1 des gens qui avaient certes ce grand 
avantage d'union de langue et de cœur, mais ils ont 
voulu l'utiliser pour mettre en œuvre 1 programme anti 
scripturaire, pour s'opposer à la Parole de Dieu: si 
Dieu n'est pas dans ton affaire, étant donné que Son 
action ne suit que Sa Parole, quelle réussite es-
comptes-tu? 
Dieu a mis dans mon cœur que ce que nous atten-
dons ne peut pas s'accomplir si nous ne sommes pas 
1, si nous ne sommes pas dans la Parole, car si le 
Saint-Esprit est descendu à la Pentecôte c'est parce 
les 120 étaient tous dans la chambre haute, avec 1 
seul désir, une seule attente, de voir s'accomplir ce 
que le Seigneur avait promis. 

Mais nous les chrétiens nous sommes divisés, les 
uns s'opposent aux autres: même parmi les églises 
dites réveillées règne une profonde division, et même 
les "Branhamistes" sont incapables de s'entendre 
malgré le fait qu'ils lisent les mêmes brochures et 
écoutent les mêmes bandes. 

Or quand 1 groupe ne parle pas d'une seule voix, l'en-
nemi peut le miner par la désinformation ou la fausse 
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information, alors le peuple divisé ne pourra pas se 
mettre en ordre de bataille. 

Le vidéo gramme sur les brebis a été édifiant à cet égard 
parce qu'il nous a permis de voir des brebis être complè-
tement indifférentes aux cris et sollicitations des étran-
gers qui se présentèrent successivement à elles, mais 
être sensibles à la voix de leur berger et suivre spontané-
ment ce dernier; il y a eu aussi le cas de la brebis dissi-
dente cognant son berger avec sa tête, avec son raison-
nement, parlant mal de son pasteur, pour sa propre ruine 
et celle de ses éventuels complices, car pour qu'il y ait 
projet anti biblique, il y a toujours 1 homme à qui le 
diable a réussi à vendre son poison, et c'est celui-là qui 
le distille. 
 

Ce sont ces amertumes qu'on partage, ces cancans et 
autres, qui empêchent la descente du Saint-Esprit. 
Frère BRANHAM a pourtant dit qu'en cas de problème il 
faut parler à la personne concernée et non à d'autres 
personnes. 
Lorsqu'il y a plusieurs sons de cloche, c'est-à-dire "Si la 
trompette rend 1 son confus, qui va s'apprêter pour la 
guerre?" 

Et Dieu ne bénit pas 1 peuple quand il y a la discorde 
en son sein, quand il n'y a pas dialogue. 

Si quelqu'un n'est pas d'accord avec le pasteur sur tel 
ou tel point, pourquoi ne pas le voir pour en parler 
avec lui comme le recommande le prophète BRAN-
HAM, ou alors poser la question à ce sujet lors d'un 
conseil d'église, de sorte qu'en fin de compte nous 
ayons effectivement une voix autorisée (chaque 
église étant conduite par 1 seul ancien n'ayant per-
sonne au-dessus de lui),1 même peuple, une même 
langue,1 même projet, car c'est alors que rien ne pour-
ra nous arrêter, vu que dans ces conditions nous pen-
serons globalement et agirons localement, pas avec 1 
esprit de "Il n'y a que nous. 

C'est là le cœur du message que Dieu m'a donné: 
c'est à ce niveau que chacun pourra volontiers prier 
pour le pasteur qui est notre part d'apôtre Paul, pour 
qu'il soit sensible et obéissant au Saint-Esprit, car 
l'homme a toujours été l'agent de Dieu, et Dieu ne 
peut pas travailler avec 2 hommes, sinon cela donne-
ra 1 son confus. 

Le vidéo gramme des mouvements d'ensemble des 
jeunes asiatiques a montré le haut degré de perfec-
tion réalisable grâce à l'union derrière 1 seul guide 
qu'on écoute et à qui on obéit totalement, chacun 
faisant abstraction de sa personnalité propre: Dieu 
aussi n'entre que dans des cœurs vidés. 

Alors, mes bien-aimés frères et sœurs, il est temps 
pour que chacun de vous reçoive le baptême du Saint
-Esprit, mais je me résume d'abord: 

Nous avons une grande promesse, nous voulons 
avoir la gloire de la Shékinah en nous, nous soupi-
rons après le baptême du Saint-Esprit, mais Dieu 
nous a montré ce qui empêche la venue du Saint-
Esprit en nous, selon Ésaïe 59, alors le message que 
j'ai reçu pour vous c'est ceci: si pendant cette retraite 
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 vous acceptez d'être désormais unis tous sous une 
seule tête, n'acceptant plus, comme une épouse fidèle, 
de faire les yeux doux à 1 autre homme, si meilleur soit-il 
par rapport à votre mari, ayant pour guide la Parole im-
mortelle de Dieu sans interprétation particulière, alors 
l'onction de Dieu va suivre Sa Parole. 

C'est pour cette raison que le Saint-Esprit m'a poussé à 
mettre les bandes à l'église ici, en Europe, en Afrique, 
bref partout où je suis passé. 

Et une fois de plus j'interpelle d'ailleurs chacun de nous 
à écouter et faire écouter les bandes par-ci par-là, après 
une brève présentation du prophète. 

Pour cela, commençons à écouter nous-mêmes les 
bandes, ne manquons pas les réunions. 

Vous voulez le Saint-Esprit, alors faites Son travail: 
Dieu Se tient derrière Sa Parole pour la confirmer. 

Le Seigneur a dit à Joseph BRANHAM qu'il revient 
prendre ceux qui écoutent les bandes. 

A moi-même 1 ange m'a dit: "Persévère, c'est le bon 
chemin!" 
Donc, écoutez les bandes, lisez les brochures! 

Il est écrit: "Écoute, ô Israël...",et nous les Africains, 
notre tradition est orale. 

Alors, pèlerin, prends courage! 

Nous sommes comme la femme Sunamite pour qui le 
Roi avait donné cet ordre à Son eunuque, à Son pro-
phète: "Restitue à cette femme du 7e âge tout ce que 
la sauterelle, le gazam, le jelek, le hasil ont dévoré, 
restitue l'onction du 1er âge, celle du 2nd âge, celle du 
3e,du 4e,du 5e,du 6e et celle du 7e âge, et nous 
sommes également au 7e tour autour des murs de 
Jéricho. 
Alors, comme dit la chanson," Il y a bien des choses 
en plus pour nous..." 
 

La suite et la fin c'étaient des Paroles de bénédiction 
et de prophétie prononcées par le pasteur Samuel 
devant une foule d'auditeurs surexcités et bruyants 
de reconnaissance envers le Seigneur pour Sa visita-
tion particulière. 

Thomas MBEBI 
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PENTECÔTE 2019 AU LOVE DIVINE SANC-
TUARY....DIMANCHE 09/06/2019 

Louanges: Rev. BEUTCHOU Fleurie  

Culte: Depuis Yaoundé 

Intervenant: Rev. Pasteur BAHOYA Samuel 

Réf bibliques: Genèse 11:1-9; Actes 2:1-12 

THEME: BABEL OU JERUSALEM , BENEDICTION OU 
MALEDICTION: A VOUS DE CHOISIR 

Le Pasteur débutera son intervention par une exhorta-
tion à la discipline, abîmer l'esprit civil et mettre l'esprit 
militaire. Notre Dieu est l'Éternel des armées, mais com-
ment ses enfants peuvent ils être des civils? L'esprit civil 
est cause de beaucoup d'indiscipline dans les églises. 
Les diacres ont une grande responsabilité pour rétablir la 
discipline. Ce sont les policiers de l'église.  

Entrant dans son sermon, il dira: "C'est un thème utilisé 
par un homme de Dieu que j'emprunte mais je ne parle-

rai pas de ce qu'il a parlé". D'ailleurs Moïse avait parlé 
de 6 tribus pour prononcer la malédiction et 6 tribus 
pour prononcer la bénédiction. 

Pour la malédiction, Deut 27:24 est le fondement. 
Maudit est celui qui frappe son prochain en secret 
(par complot, sorcellerie, combine....) Mais le pardon 
est possible, le coupable ne reste pas impuni. Frère 
BRANHAM dira qu'on n'a pas forcément besoin de 
prendre un couteau pour poignarder, mais on peut le 
faire par dénigrement ou rabaissement de l'autre....  
Nous avons fait une expérience en utilisant deux bat-
teries sur les pôles positifs et négatifs, pour démon-
trer qu'on peut être connecté sur tel pôle positif et tel 
pôle négatif de la même batterie pour avoir la lumière, 
tandis que être connecté sur le pôle positif et le pôle 
négatif de deux batteries distinctes ne peut faire jaillir 
la lumière. David parlait de la houlette et du bâton, 
bénédiction ou malédiction, aussi "Je voudrais être 
pur de votre sang".  

Nous avons ensuite fait des projections vidéo sur des 
brebis qui ne reconnaissent et n'obéissent qu'à la 
voix de leur Maître. Il y'a aussi des brebis qui atta-
quent le Berger avec la tête, symbole des chrétiens 
qui raisonnent contre le Pasteur ou le critiquent.  
Le Saint-Esprit conscient de cette réalité a ordonné 
cette retraite afin de nous aider. Nous devons mar-
cher par la révélation du Seigneur, pas par la révéla-
tion de quelqu'un d'autre. Il yen a d'ailleurs à qui Dieu 
parle et qui n'écoutent pas.  

Certains croient seulement et c'est bien, mais à 
d'autres Dieu scelle ses instructions dans leurs es-
prits par des songes et des visions. Sauf qu'ils tom-
bent sur des incrédules à qui ils racontent leur révéla-
tion et ces derniers donnent parfois leur interpréta-
tion et diluent ainsi la révélation reçue du Seigneur. 
C'est comme jeter des perles devant des pourceaux 
que de parler d'une révélation à des incrédules. 
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Comme conséquence, beaucoup deviennent tièdes. 
La vidéo des asiatiques nous a également instruits sur la 
nécessité de la discipline, de l'harmonie du travail 
d'équipe au sein du corps de Christ.  

C'est le cas dans Genèse 11. Dieu ne se fâche pas que 
nous soyons un seul peuple car la Bible déclare que c'est 
d'un seul sang que nous sommes issus. Cependant, ce 
qui l'offusqua c'est de voir qu'avec tous ces atouts qu'ils 
avaient (même langue, même mot, même socle...), tout ce 
qu ils avaient décidé de faire c'était de se rassembler en 
un lieu alors qu'ils avaient reçu par leurs ancêtres, l'ordre 
de se disperser sur toute la terre pour la remplir. (Genèse 
1:28, Genèse 9:7). 

Dieu n'a jamais dit que l'homme doit assujettir l'homme 
mais d'autres espèces: animales, aquatiques etc. Si par 
une circonstance de la vie, l'homme devenait serviteur 
d'un homme, Dieu commandait un temps précis au 
terme duquel cet assujetti devait être libéré. D'autres 
assujettissent pas seulement, ils ôtent même la vie de 
leurs frères, mais celui qui verse le sang de l'homme, par 

l'homme son sang sera versé, car l'homme a été créé 
à l'image de Dieu. Aussi Dieu a juré de redemander 
l'âme de l'homme à l'homme. 

Dieu a donné la domination à l'homme pas sur toute 
chair mais seulement sur d'autres espèces en dehors 
de l'espèce humaine. Créé à l'image de Dieu, Dieu 
voulait dominer par cet homme. Ce fut le cas de 
Christ aussi, après Adam.  

Dieu l'a créé afin qu'à travers les hommes, Lui Dieu 
puisse assurer son hégémonie sur la terre. Dieu a 
donc donné à cet homme tous les atouts pour le faire. 
Au lieu de faire la volonté de Dieu, les hommes s'en-
tretuent plutôt (Galates 5:15). 

Une nation divisée contre elle même sera détruite, 
disait Jésus. Il peut avoir des incompréhensions, mais 
il faut discuter et faire parfois des concessions.  
Leur atout était fantastique mais ils ont choisi de 
s'opposer en direct à la Parole de Dieu qui voulait que 
la terre fut remplie au lieu de demeurer dans une 
seule cité située à la plaine de Schinear. 

De même, "Toutes vos entreprises que vous faites et 
qui sont contraires à la Parole de Dieu vous apporte-
ront la malédiction" dira le Pasteur.  

Cf la malédiction du serpent; tout le monde sera res-
tauré mais seul le serpent. L'homme et la femme ne 
pouvaient être maudits car préalablement bénis par 
Dieu. Il avait plutôt maudit la terre. A la sueur de son 
front il vivra, et redeviendra poussière, mais en Christ 
l'homme intérieur est régénéré et ne meurt pas.  

Le Saint-Esprit en nous fait de nous des messiets 
pour continuer son œuvre pas pour faire les œuvres 
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du diable. Si tu es né de nouveau, comment peux-tu 
prendre la femme d'autrui, tuer les enfants des autres 
dans la sorcellerie...? Le châtiment était horrible en Israël 
pour tout adultère mais aujourd'hui, les gens font ces 
choses en silence sans être repris, transformant la grâce 
de Dieu en dissolution à leur endroit. Mais rappelons 
nous ceci, ni les adultères, ni les impudiques n'entreront 
pas dans le Royaume de Dieu.  

Vous avez, contrairement aux gens de Babel, le bon pro-
jet (3e pull, vie éternelle...) mais la mauvaise attitude; 
vous avez le bon produit mais un mauvais marketing. Si 
vous vous jalousez, vous entretuez, vous divisez, faites 
des clans.. d'où viendra l'unité? l'unité doit être notre 
force, mais l'unité dans la Parole. 

Nous avons pendant longtemps vécu dans la division, 
dans des guerres fratricides non seulement au sein de la 
patrie mais aussi et surtout dans la chrétienté. Les 
hommes étant conscients que ce n'est pas la bonne voie 
recherchent une unité faite de mains d'hommes qui ne 
peut accomplir la volonté de Dieu.  

Le jour de la Pentecôte, Dieu a démontré ce qu'il vou-
lait vraiment. Actes 2 renvoie aux enfants d'Abraham, 
les juifs dispersés dans la diaspora (Arabes, crétois 
juifs). Dieu ne s'était pas dérangé, aussi avait-il choisi 
un petit groupe, des disciples attendant là le jour de la 
Pentecôte. 
Nous sommes des frères ayant le même sang, la 
même Bible, le même Message mais on ne s'entend 
pas non seulement sur les doctrines mais dans les 
attitudes.  
Le Saint-Esprit donne toujours une compréhension 
qui nous élève au dessus de nos opinions, de nos 
clivages... 
Le Saint-Esprit restaure et crée l'unité harmonieuse 
où il n'y a plus de contradictions à la Parole de Dieu. Il 
peut y avoir des faiblesses, mais un véritable fils de 
Dieu confessera toujours, a horreur de faire ce qui est 
contraire à la Parole. D'ailleurs Dieu ne révèle pas un 
péché qui est sous le sang, personne ne peut plus le 
voir, même pas le Prophète. Si on te le révèle, cela 
signifie qu'il n'est pas confessé.  

Le Saint-Esprit est là pour réparer, pour arranger, res-
taurer tout ce que le diable avait troublé, volé, détruit. 
Dieu te donnera une langue exercée. 

Vous ne pouvez pas appliquer la loi de Dieu sans Le 
Saint-Esprit, mais quand il est là, vous allez même au-
delà de la loi, car il apporte la fraternité, l'amour. 
Recherchons tous sans exception cette Glorieuse 
promesse du Saint-Esprit.  

Prière. Bande écoutée : Aujourd'hui cette Écriture 
s'est accomplie du Prophète William Marrion BRAN-
HAM. 
                                                                Samuel DIBAMBA 

QUELQUES IMAGES DE LA RETRAITE DE PENTECÔTE A YAHSHUA H. TABERNACLE 

 

 

 

REV. PASTEUR SAMUEL BAHOYA 



Page   1 5           PAR O L E CR EATR IC E INF O S  N° 208  DU  J EU DI  13  JUIN  20 19  

NEWS 
Pentecostal Retreat at Yahshua Hamaschiah Tabernacle 

Friday 07 to Sunday 09 June 2019 

They came from the north, south east and west. They 
came from lands afar, to feast with the king, to dine as 
His guest. How blessed these pilgrims are! Aglow with 
light divine, blest partakers of His grace, as gems in His 
crown to shine. Pentecost 2019 was a special one for the 
brethren of Yahshua Ha Maschiah Tabernacle in particu-
lar and all the brethren placed under the guardianship of 
Rev Samuel BAHOYA as a whole. 

The retreat began by a day of fasting from Thursday 6pm 
till Friday and revolved around three main axes namely 

Psalms 26 v 2 and 139 v 23: “examine me, O Lord, and 
prove me; try my reins and my heart”. 
The grace to be effectively united under one head: Christ 
If any man have not the Spirit of Christ, he is none of his: 
hence the request for an infilling of the Holy Spirit. 

FRIDAY 

The brethren gathered on Friday evening to pray and 
break the fast. At exactly 6pm, Rev Samuel BAHOYA set 
the ball rolling by leading the church into moments of 
adoration. After the opening prayer, he let the tape on 
the sixth seal by prophet Branham play for about fifty 
minutes after which he reverted to the highlights of the 

sermon.  You should not withhold praises meant for 
someone. Learn to appreciate and encourage one 
another. 

Brother Branham preaches by example as he calls a 
brother aside to reproach him gently. The bible teach-
es us that if you see your brother in error, don’t re-
proach him in public but take him aside and speak to 
him. If he listens to you, you have won your brother 
over.  
All dreams or visions that are contrary to the word of 
God are from the devil no matter how beautiful they 
seem. The prophet concluded on the need for each 
person to make an introspection on his life and 
change his ways. This led the pastor, who expressed 
his wish for all to be filled with the Holy Spirit, to recall 
the themes of the retreat and give a word of prayer. 
Talking of his morning meditation that day on Jeremi-
ah 1, he recounted the dream a brother from Dimako 
come to visit him that morning had two days ago. In 
this dream, bullets rained from left and right attacking 
the crowd but leaving untouched all who were behind 
the pastor. Jeremiah 1 v 19: “and they shall fight 
against thee, but they shall not prevail against thee; 
for I am with thee, saith the Lord too deliver thee”. 
You have to know the day of your visitation, the day 
you received the Holy Spirit. 
Just like the people of Israel, we have a choice to 
make: either serve God or the world (tradition, anti-
christ). You cannot serve both. You may be serving 
the antichrist yet prospering in your undertakings. Do 
not confuse God’s blessings with His approval. You 
should not judge the Word by your experiences but 
judge your experiences with the Word. God has estab-
lished us to uproot, pull down, and destroy all what is 
not from God. Jeremiah 1 v 10. God watches over his 
Word to accomplish it and all what the Father has not 
planted will be uprooted. 
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Ordinary (from the tale of Easter retreat) did not want to 
give up his dream but when he saw the love the author 
of dreams had for him despite his mistakes and errors, 
he willingly gave it up. Similarly, God knew when we will 
be confronted with the truth of this evening time you 
would confess your sins. That’s why He loved us before 
the foundation of the world. 
Man is God’s agent and God anoints a man to lead other 
men. My sheep hear my voice and I know them, and they 
follow me. If each of us is filled with the Spirit of God we 
would have a perfect brotherly communion. In order to 
be one, we have to return to the word of God.  
“From the north disaster will be poured out on all who 
live in the land…” Jeremiah 1 v 19. This has been the case 
of Cameroon. Cameroon who hitherto was placed under 
the protection of God has turned away from God to serv-
ing the devil Ritual crimes, homosexuality and other atro-
cious crimes committed in the land. The birth pains will 
be very painful in order to bring forth a new purified 
Cameroon. 
Rev Samuel BAHOYA then concluded with a word of 
prayer and the Christians then went out to replenish 
their physical strengths after the heavy spiritual meal. 

SATURDAY 

The service started with a prayer for Cameroon accord-

ing to Jeremiah 29 v 7 and I Timothy 2 v 1-4. This was 
the main day of the retreat. Rev Samuel BAHOYA 
based his exhortation on two sermons: “United under 
one head” and “Oneness of unity” both by prophet 
Branham. The biblical passage read was Gen 11 v 6.  
Satan is always imitating what God does. Since he 
cannot create his own world, he perverts God’s crea-
tion. God created man to fill the earth and subdue it 
but an energumen by name Nimrod had a different 
plan. That of building a tower that reaches heaven 
and staying in one place. He married his mother who 
had a son with one of the soldiers pretending it to be 
the reincarnation of Nimrod hence the worship of 
mother and son today.  
God did not create man to dominate over another. 
God dominates on the reign of men and He gives it to 
anyone He wishes. 
 
Billy Graham said when he goes to a town, he gets 
thousands of converts but when he comes back later, 
hardly twenty are left. The prophet explained that it’s 
because he lacked the message for a new infilling. 
When you have repented of your sins and are purified 
by the Jesus, you become empty. You then become a 
good target for Satan, you are filled with good 
thoughts making you a good moral being. You have 
to fill yourself with the Holy Spirit which gives you the 
energy to accomplish God’s Word lest the evil spirit 
that left you come back with seven more to inhabit 
you for nature abhors emptiness. You can’t be neu-
tral; you must make a choice. The most dangerous 
sinners are religious sinners. Just like the adulterous 
woman eats and wipes her mouth and says “I have 
done nothing wrong”.  
 

Demons cannot operate until they have found some-
one to dwell in. Satan was roaming on earth after be-
ing precipitated from heaven looking for someone to 
dwell in and pervert God’s creation till he found the 
snake through which he could pass to tempt the 
woman. Similarly, the Holy Spirit can not act unless 
he finds someone ready to receive Him. 

SOME PICTURES OF PENTECOSTAL RETREAT 2019  

 

 

REV. PASTOR SAMUEL BAHOYA 
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Each person has to be able to tell the day of his visita-
tion for it will give you strength during moments of trial 
and temptation.  
There are two capitals: Babel and Jerusalem. At Babel 
God confused their language and at Jerusalem, He 
poured His Spirit on different people with different lan-
guages and each could hear in his own language. Except 
the Lord build the house, they labor that build it. How do 
you expect your undertakings to subsist when the very 
foundations are anti-Christ? The blessing of the Lord 
maketh rich and He addeth no sorrow with it.  
God, in creating man, left an empty space (vacuum) in 
which resides the soul of man. Satan tries to fill this hol-
low with money, wine, diplomas, etc but these things can 
never satisfy you for you were not created for that. 
The people of Babel had a great asset: they spoke same 
language and same words. The man of God gave some 
historic examples of countries who fought to achieve 
unity of language and produce world powers namely Is-
rael USA, China just to name a few. We have the same 
language: the bible and same words: the sermon books 
yet why are we divided? God cannot bless a people that 
are divided. 
 

As a lion strangulates its prey so does Satan do to the 
Christian he lays his grip on. He prevents you from con-
fessing your sins or asking for forgiveness.  

If you want God in your business or undertakings, you 
should have the word of God on your side. For if you 
are not with God then you are against God and there 
is nothing more terrible than having God as enemy. If 
even nine bible passages back up your plans and just 
one contradicts it, you should keep it aside. Our Urim 
and Thummim today is the Word of God. 

Rev Samuel BAHOYA then led the brethren into a 
prayer in God’s presence following the tape “Oneness 
of unity” in which God spoke audibly from heaven 
confirming the word of his servant, prophet Branham 
and the very wind that descended on the Pentecost 
could be heard crossing the platform in the tape. The 
Spirit of God descended upon many brethren both in 
Yaoundé and those connected by means of technolo-
gy. It was with great joy and thanksgiving that the 
brethren separated that evening.  

SUNDAY 

The Christians of Yahshua joined the Christian com-
munity worldwide to celebrate the outpouring of the 
Holy Spirit.  After a beautiful praise and adoration ser-
vice led by brother Guillaume TAMAFOUO and the 
news from Creative Word Radio, Rev Elise BOUDA 
from Yokaduma gave his testimony. He thanked God 
for his miraculous healing after the prayer of His serv-
ant pastor Samuel BAHOYA. He also expressed his 
joy for being able to participate in the retreat in per-
son as they usually experienced network disruptions 
back in Yokaduma. He went further to say, even if the 
network was great it’s always a great pleasure to at-
tend. For God spoke to him concerning Pastor Samuel 
and he is not ashamed to stand behind him.  

Rev Samuel BAHOYA then taking the floor stated by 
making the remark on the attitude of some of the au-
dience especially the men of God. He said everyone 
loves compliments but the problem comes in when 
man wants to take the place of God or receive the 
glory meant for God. Man is God’s agent and people 
refuse to acknowledge God’s plan reason why they 

SOME PICTURES OF PENTECOSTAL RETREAT 2019  
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hide testimonies for feat that it will bring about the ele-
vation of a human. 

- He then spoke briefly on discipline in church recalling 
the duties of the deacon in the church. The lack of disci-
pline, he said, is the reason for disorder in the church. 
People have a civilian spirit and reason before obeying 
contrary to the military spirit that obeys before any mak-
ing any claims. Our God is the Lord of hosts hence we 
should learn discipline for that is what characterizes any 
army. 

- Returning to the subject of the retreat, he entitled his 
sermon “Blessings or curses, iys up to you” subtitled 
“from Babel to Jerusalem”. He read Genesis 11 v1-9 and 
Acts 2 v 1-12. 

- To make light, you need to connect the positive to the 
negative. Not the positive of one battery to the positive 
of another, it produces no light. You can’t choose from 
the word of God what pleases you (positive of one bat-
tery) and mix with what pleases you from the world 
(positive of another battery). It makes you a prostitute 
and produces death. Reason why David said ‘Thy rod 
and Thy staff they comfort me”. God abhors mixtures; a 
church with more than one pastor, a bride with many 
grooms, etc. 

- The revelation of another informs you but does not give 
you faith. Reason why he challenged everyone to know 
the day of your visitation. 

- All what you undertake that is contrary to the word of 
God will bring you curses for what God has cursed is 
cursed for eternity. 

- Unlike the people of Babel, we have a good project (to 
be united) but bad assets (bad attitudes). Man is trying to 
fabricate hat unity himself through ecumenical council of 
churches but anything man made cannot succeed. He 
went on to say the age groups are just man-made towers 
of babel to reinforce communion. However, unity under 
one head can only be achieved through baptism in one 

Spirit: The Holy Ghost. He alone can give you under-
standing far above your differences and make you go 
further than he law. 

- The sermon “this day this scripture is fulfilled” by 
brother William Marrion Branham preached on the 25 
January 1965.  
 

Rev Samuel BAHOYA then concluded the retreat by 
pronouncing a curse and a blessing. 
 

Curse on all those who make plots to plant discord 
and division, to destroy the influence of the pastor on 
Christians, to destroy the reputation of others, to trou-
ble the church, the body of Christ or Cameroon, all the 
sons of Belial, the seed of the serpent. The curse of 
the Lord is upon them, God will set confusion to their 
undertakings like He did in Babel. For God has estab-
lished us to destroy, uproot and tear down all what 
does not belong to Him. 
 

A blessing on Cameroon, it will experience a rebirth, 
will be bring forth prophets, apostles, who will illumi-
nate the world. Cameroon who, today is the ridicule of 
nations will be uplifted tomorrow. A blessing on all 
those who want to submit to the word of God, to ac-
complish His Word, who walk by revelation. All what 
the locust, the cankerworm, the caterpillar, the 
palmerworm has devoured the Holy Spirit restores it 
to us. God will restore and restitute. God bless all the 
souls of good will, God bless our health, our families. 
  

Certainly, Pentecost 2019 will go down in history as a 
decisive point in the lives of the brethren of Yashua 
as a whole and of Rev Samuel BAHOYA’s ministry in 
particular. 

Noella NDOH 
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« Les à cotés » de la Retraite de Pentecôte 

A Yahshua Hamaschiah Tabernacle 

C'est dans un esprit de consécration par le jeûne et la 
prière que les enfants de Dieu venus de plusieurs hori-
zons se sont joints au Yahshua HamaschiahTabernacle 
dès vendredi 07juin pour la série de réunions sur la Pen-
tecôte.  
Après s'être nourris spirituellement par la Parole pronon-
cé par le Rev Pasteur Samuel BAHOYA , le peuple de 
Dieu reprenait ses forces physiques autour d'un repas 
constitué de "Beignets-haricots-bouilli". 

Le jour suivant, plusieurs mets était au menu à savoir : 
"le Eru waterfufu", "fufu sauce pistache", "riz sauce to-
mate" sans oublié le petit déjeuner le matin constitué du 
café et du pain. Les enfants de Dieu pouvaient à nou-
veau se donner du plaisir après avoir été bénis par 
l'écoute de la Parole.  

Le dimanche, après avoir écouté un sermon du Rev  Sa-
muel BAHOYA intitulé "la bénédiction ou la malédic-
tion ? À vous de choisir", le Saint-Esprit à conduit l'église 
dans l'écoute de la Voix de Dieu sur le message 
"Aujourd'hui cette écriture  est accompli". Après on a 
assisté à un service d'agape apprêté par les chrétiens du 
Yahshua Hamaschiah Tabernacle.  Et c'est dans une am-
biance conviviale et de communion fraternelle que le 
peuple de Dieu se dit Au revoir. 

Interview du Pasteur BOUENGUEGNI Jean Paul 

 
"Une fois de plus je le crois, le Seigneur a convoqué 
son peuple. Et tout comme dans l'ancien testament, 
quand Dieu rassemble ses enfants c'est parce qu'Il 
veut parler. Et Dieu est Celui qui annonce les choses 
à l'avance et lorsqu'elles s'accomplissent comme 
nous le disait le prophète (Aujourd'hui cette écriture 
est accompli ), il faut connaître la prophétie pour pou-
voir la voir quand elle s'accomplit.  
 

Et pour celui donc qui a pu écouter, nous avons été 
rassemblés pour que le Seigneur nous ramène sur 
une position. Nous voulons le baptême du Saint-
Esprit,  nous voulons une unité, c'est vrai il y'a l'unité 
comme nous l'avons écouté, le diable a son unité 
pour unir sa part de peuple, pour placer sur lui aussi 
sa part d'homme. Mais nous avons vu que le Seigneur 
veut unir son peuple pour que ce soit Lui-même qui 
soit à la tête afin que toute l'église puisse avoir une 
même pensée,  un même langage et c'est ce que l'Es-
prit a fait.  Et par la visitation qu'Il nous a donné hier 
et par le rappel de certaines prophéties notamment, 
cette nouvelle floraison qui se passe à la cime de 
l'arbre qui annonce une nouvelle dimension. 
 

Pour ma part, je le crois, ça c'est un avis personnel, je 
crois que le ministère change de phase. Et il y'a beau-
coup de choses chers bien-aimés, cette pentecôte je 
le crois du fond de mon cœur marque un tournant. Et 
nous avons tous assisté à la grande prophétie parce 
que toute organisation, toute union qui ne sera pas 
de Dieu,  la Parole a été claire : elle sera désormais 
détruite.  Que cela soit dans le cadre familial, national 
ou dans le cadre de l'église . Et nous voulons vive-
ment qu'elles viennent,  qu'elle prennent réellement 
place au règne du Saint-Esprit dans nos cœurs et 
dans l'église afin que tout ce que nous attendons 
s'accomplisse." 
 

                          Propos recueillis par Rodrigue ONDIGUI 

QUELQUES IMAGES « DES A COTES » DE LA RETRAITE DE PENTECOTE 
 

 

 

RESTAURATION A YHT 
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ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
Echos de la Pentecôte vue par l’Eglise de Logbessou 

Interview accordée à PCI par le Rev. MOUNE Jean calvin 
après la retraite de Pentecôte au Love Divine Sanctuary. 
 

PCI: Révérend en tant que Pasteur d'une des églises filles 
en l'occurrence l'église de Logbessou comment avez-
vous vécu la pentecôte 2019? 

 
Rev MOUNE Jean calvin: Que le Seigneur vous bénisse 
très richement pour l'opportunité que vous m'accordez, 
d'exprimer toute ma gratitude au Seigneur Jésus-Christ 
et à son Oint, notre pasteur et apôtre, le Rév. Samuel BA-
HOYA, pour les merveilleux moments de communion 
fraternelle et surtout d'édification spirituelle que nous 
ont réservés cette retraite de pentecôte 2019. En bref, il 
nous a été rappelé par l'Esprit, l'importance d'être unis 
sous une seule tête à savoir Christ! Et pourquoi? Tout 
simplement parce que : '' La Foi vient de ce qu'on entend 

et ce qu'on entend de la Parole de Christ" Romains 
10 : 17, et '' Sans la foi, il est impossible d'être agréable 
à Dieu'' Hébreux 11 : 6 et aussi ''l'œuvre de Dieu de 
Dieu, c'est de croire en celui que Dieu a envoyé'' Jean 
6 : 29, aussi simple que cela, c'est ce qu'avait manqué 
de faire le jeune homme riche et c'est ce que n'avait 
fait que l'un des brigands sur la Croix, ce qui lui fut 
salutaire contrairement à l'autre. D'où l'importance 
capitale de n'écouter que la Voix du Christ identifié de 
son âge, et de rejeter toute autre voix discordante, 
condition sine qua none pour l'agrément de notre foi 
pour l'enlèvement! 
 

PCI: Une parole pour l'Église de Logbessou? 

 
Rev MOUNE Jean calvin: L'Eglise de Logbessou rend 
grâce à Dieu de l'avoir divinement connecté à cette 
retraite par des messages reçus par certains de ses 
membres, ce qui est pour le pasteur local que je suis, 
une grande consolation! Par rapport à l'œuvre, nous 
nous réjouissons qu'une cellule ait pris  naissance à 
PK14, aussi de l'éclosion de nouveaux ministères! 
Nous demeurons dans l'attente de la visite de l'apôtre 
et pensons déjà à la dédicace du temple ... 

 
PCI: Merci Rev de nous avoir accordé de votre temps 
pour l'édification du peuple. 

 
Rev MOUNE Jean calvin: Je vous en prie! C'est plutôt 
moi qui vous remercie, sans oublier Monique et Nico-
lette, pour les efforts consentis pour faire l'écho des 
œuvres du Seigneur parmi nous.  Puisse le Seigneur 
de toute reconnaissance, vous bénir au centuple 

 
Interview menée par l'équipe de communication de 
l'église de Logbessou sous la coordination du fr André 
Ndjoh. 

 
 

QUELQUES IMAGES DE LA RETRAITE DE PENTECÔTE AU LDS   

REV. MOUNE JEAN CALVIN 
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ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
Echos du weekend de Pentecôte à l’Eglise de Boko 

Réunion du Mercredi, 05 Juin 2019: Le chantre de la soirée était 

le frère Nathan. Après ce service de chant, le Révérend pasteur 

MUKAM Charles, pour introduire le Prophète, lu dans 2 Timo-

thée 3 V.1-5 et 1Samuel 28 V.6-17. 

Thème de la bande : Démonologie domaine religieux (suite) 

Résumé : Tout songe et toute parole ou prophétie donnés doi-

vent passer par l'Urim et Thummim et notre Urim et Thummim 

c'est la Parole. Si cela s'accorde avec la Parole, c'est approuvé 

et dans le cas contraire, elle est fausse et ne vient pas de Dieu. 

Ce ne sont pas les gros mots qui nous rapprochent de Dieu, 

mais un cœur humble. Aussi, plus on  s'abaisse, plus Dieu 

nous élève. 

Réunion du Vendredi, 07 Juin 2019  

Le service de la louange a été conduit par le frère Etienne et 

par la suite, le Révérend MUKAM Charles introduisit la bande 

du prophète ( Démonologie domaine religieux) et utilisa 1Timo-

thé 1 V.3-8 comme texte d'appui. 

Résumé : Ce qui dérange les chrétiens et les fait vivre en des-

sous de leurs privilèges est l'incertitude à l'égard du Dieu qu'ils 

croient ou du pasteur qui est leur berger. L'incertitude produit 

la peur et quand la peur s'installe sur le trône de nos cœurs, 

elle produit le doute qui à son tour chasse la foi. Le prophète 

dit qu'il n'a pas peur tant qu'il sait qu'il est dans la volonté de 

Dieu, tant que nous demeurons dans la volonté de Dieu la peur 

n'a plus de place en nous c'est la foi qui prend le dessus. Dans 

tout ce que nous faisons nous devons contrôler principalement 

nos mobiles, c'est-à-dire ETRE SURE DE CE QUE NOUS DE-

FENDONS et pour QUI! Si c'est donc pour Dieu, nous devons 

Lui faire confiance et avoir FOI! 

Réunion du Dimanche, 09 Juin 2019 : Le grand jour du rassem-

blement à l'église de Boko débuta par l'école du Dimanche des 

enfants de 8-14 ans avec pour moniteur le frère Nathan. Il 

utilisa comme texte d'appui Deutéronome 8 V.3-14  et intitu-

la son propos " Garde toi d'oublier l'Eternel ton Dieu." 

Résumé :  Lorsque nous serons en vacances, n'oublions pas 

L'Eternel notre Dieu. Pensons à tout ce que nous avons 

appris a l'école du Dimanche. Gardons l'esprit de Prière, la 

méditation de la Parole de Dieu et n'imitons pas les autres 

enfants s'ils n'obéissent pas à la Parole de Dieu. L'école du 

dimanche céda la place à la grand Culte qui commença à 

9h:30. Le frère Nathan conduisit la louange et laissa la 

place au journal local. Ceci permis à l'église d'être connec-

tée dans les délais avec le Love Divine Sanctuary par vidéo 

conférence. 

L'Apôtre  Samuel BAHOYA lut dans Genèse 11 V.1-9, Actes 2 

V.1-12 et Deutéronome 7 V.24. Il prit pour thème "BABEL OU 

JERUSALEM, ( Bénédiction ou malédiction; à vous de choi-

sir )." 

 

Résumé : L'homme est l'agent de Dieu, mais quand il essaie 

de prendre la place de Dieu, il devient son adversaire.  

D'après le Psaumes 23, la houlette est pour te bénir et le 

bâton pour te corriger. L'harmonie crée l'unité. Toute entre-

prise que nous faisons et qui est contraire à la Parole de 

Dieu est maudite. Nous avons un bon produit, le Saint-

Esprit, mais des mauvaises attitudes. Trois choses rendent 

témoignage du ciel : le Père, la Parole et l'Esprit et ces trois 

sont un. Quand Dieu te parle et que tu ne lui obéis pas, Il 

t'envoi une mort prématurée. Après l'exhortation du pasteur, 

il fit passer la bande du prophète intitulée "Aujourd'hui 

cette Ecriture s'est accomplie" qui dura 49 minutes. Nous 

retenons de cette bande qu'aucune promesse ou prophétie 

de Dieu ne restera sans être accomplie, et Dieu veille tou-

jours réveiller l'esprit des hommes soit au début de l'accom-

plissement comme au jour du SEIGNEUR JESUS, ou à la fin 

comme au jour du prophète WILLIAM M. BRANHAM. 

A la fin de son propos, l'onction de prophétie descendit et 

l'Homme de Dieu prophétisa sur la malédiction qui tombera 

sur tous ceux font coalition pour nuire et faire le mal à 

l'église du Dieu vivant, à la société des hommes et à cette 

Nation le Cameroun, cette Nation qui bientôt va connaitre 

une renaissance, et le feu du réveil qui s'allumera embrase-

ra les fils de cette Nation qui en ce moment souffrent d'une 

profonde humiliation, et cette lumière partira du Cameroun 

pour les  autres Nations!  

C'est ici que pris fin le message que le Seigneur nous don-

na par la bouche de son Humble serviteur le Rév. Apôtre 

Samuel BAHOYA, avec des cris de réjouissance du peuple 

et des chants de louange au Seigneur L'Eternel qui nous 

avait réellement visité ce week-End de la PENTECOTE! 

Michée MUKAM 

 

UNE VUE DE L’EGLISE DE BOKO 
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ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
Echos des Tranches d’âges: la propreté du Sanctuaire 

A chacun sa façon de célébrer la fête du ramadan. Pen-
dant que plusieurs dansaient et se gavaient de nourri-
ture, certains jeunes du Love Divine Sanctuary ont profi-
té de ce jour férié pour rehausser la propreté du Sanc-
tuaire.  

Balais, serpillières, seaux, raclettes ou tout instruments 
pouvant aider dans le ménage étaient au rendez-vous. 
C'est à 8h que cette vaillante équipe de jeunes a démar-
ré. Il faut noter qu'il ne s'agit pas là d'une tranche d'âge 
particulière mais de plusieurs jeunes venant de tranches 
d'âge différentes.  

Femmes et hommes, petits et grands, le ménage fait ap-
pel à tous. Cette initiative a été prise par la sœur YETNA 

Augustine qui sait si bien coordonner ce service. Ce 
n'est ni la première ni même la deuxième fois qu'un 
tel service est rendu au Sanctuaire. Pour la petite his-
toire, la soeur Augustine et d'autres jeunes se don-
naient rendez-vous après les nuits de prières; c'est 
donc le samedi matin que la dynamique équipe 
s'évertuait à cette tâche qui n'est sans doute pas une 
pilule facile à avaler.  

Toutefois, chacun y trouve son compte et les bénédic-
tions s'y affèrent. 

Le férié est donc tombé à pic, ce petit groupe de 
jeunes chrétiens a sauté sur cette occasion qui était 
pour eux une aubaine. Une œuvre qui est sans doute 
à féliciter. Nous n'oublions pas de féliciter également 
la conciergerie qui veille toujours à la propreté du 
Sanctuaire en tout temps.  

Toutefois,  cette tâche n'est pas chose facile; et ça, le 
petit groupe de jeunes qui met la main à la patte l'a si 
bien compris. Veiller à la propreté du Sanctuaire c'est 
la principale mission de cette vaillante équipe. 12 c'est 
le nombre total des jeunes chrétiens qui se sont ras-
semblés ce mercredi pour le grand ménage. Tous les 
coins et recoins du Sanctuaire ont donc été passés 
au peigne fin.  
 

Nous invitons tous les jeunes qui désirent voir la mai-
son de Dieu toujours propre à rejoindre ce groupe 
pour un travail plus dynamique. Vivement que le 
Sanctuaire soit toujours d'une propreté impeccable. 
 

Victoire NSAME 

 

QUELQUES IMAGES DU NETTOYAGE DU SANCTUAIRE  

 

UNE VUE DU LOVE DIVINE SANCTUARY 
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ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
La Pentecôte vue de la diaspora 

L'expérience de la pentecôte a été vécue par les frères 
de la diaspora, tout comme ceux qui étaient présents 
pour ce programme oh combien crucial pour le croyant 
en ce jour de grande séduction. 

Ce qui nous fait croire que la Parole de Dieu est éter-
nelle, retournons dans la bible dans Nombres 11v 26 Il y 
eut deux hommes, l'un appelé Eldad, et l'autre Médad, 
qui étaient restés dans le camp, et sur lesquels l'esprit 
reposa; car ils étaient parmi les inscrits, quoiqu'ils ne 
fussent point allés à la tente; et ils prophétisèrent dans 
le camp. 

Ainsi, Dieu n'est pas seulement un Dieu de près, mais 
aussi de loin, c'est notre attitude mentale et notre foi qui 
produit des résultats. De la France, Russie, Émirats 
Arabes Unis, quelque chose s'est passé et certainement, 
les choses anciennes sont vraiment passées et toutes 
choses sont devenues nouvelles. 

Ce qui peut être retenu de ce programme qui n'aura 
pas été des moindres, c'est la décision radicale de 
n'être que sous l'autorité d'une seule tête, pour être 
des enfants de la bénédiction. Et cette précieuse cita-
tion du prophète dans son message Christ  est le  
mystère de Dieu révélé  & 246 Ainsi donc, c'est la Pa-
role ou rien. C'est juste. Lui, la Parole... Comment sa-
vez-vous que c'est juste? Lui, la Parole, est confirmé. 
Voyez ? Lui, la Parole correctement confirmée, Il est 
l'Autorité, la Tête de l'Eglise.  

Il est la Parole, l'Autorité. Il est correctement identifica
-... identifié, confirmé par Son propre Esprit, qui est 
dans l'Eglise même (la personne), Se manifestant Lui-
même par une confirmation, que c'est la preuve di-
recte pour le Corps entier. Vous n'avez alors pas be-
soin de crédos. Les dénominations ont péri. Mais 
l'Autorité Elle- même est reconnue dans le Corps par 
les identifications personnelles. Vous voyez? Il 
S'identifie, prouve l'Autorité au Corps. Alors nous 
sommes unis sous une Seule Autorité confirmée qui 
est Christ, la Parole de Dieu. Non pas sous une église 
quelconque. 
 

Les témoignages sont certes légions mais ce pro-
gramme donné par le Saint-Esprit nous prépare à 
quelque chose de Glorieux, d'où la nécessité pour 
nous tous qui sommes dans l'attente de rester con-
nectés, se débarrasser de notre vieil homme, car la 
promesse est donnée: l'ange nous visitera dans nos 
maisons, bureaux métro et partout. À nous de faire le 
bon choix. Car que nous servira de gagner tout ce 
monde si nous sommes marqués par la séduction de 
cet âge mauvais ? 

BANENO NZUGUIA, PCI 

UNE VUE DE L’EGLISE DE PK21 
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ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
Lettre aux compatriotes de la diaspora:  

Comment chasser les démons? 

Chers compatriotes de la diaspora, au moment où nous mar-
quons une pose sur notre correspondance sur la démonologie, 
il nous plait de vous rappeler que celui qui est en vous est plus 
grand que celui qui est dans le monde. 

Nous avons dans les correspondances passées vu à quoi res-
semblent les démons, nous avons vu qui était derrière, nous 
avons vu comment il agi, par quelles portes il passe pour tour-
menter les corps.  présenter les portes par où les mauvais es-
prits passent pour atteindre même le chrétien. Étant bien en-
tendu qu'au cours de notre vie nous pouvons détecter par révé-
lation du Saint-Esprit la présence d’un esprit démoniaque dans 
une personne, ou être sollicité afin de chasser un démon qui 
s’est installé en une personne, c’est pourquoi il est important 
de savoir comment agir pour délivrer une personne d’un esprit 
satanique. Alors, la Parole de Dieu nous apprend ce que nous 
devons faire pour pouvoir chasser les démons, donc voilà ce 
qu’il faut accomplir pour expulser un démon dont vous avez 
découvert la présence à l’intérieur d’une personne, de manière 
à ce que cette personne en  soit délivrée. 

-D’abord, il faut avoir impérativement la foi en Dieu, le Seigneur 
Jésus-Christ, par son Saint-Esprit, en qui tout pouvoir a été 
dans les cieux et sur la terre lequel pouvoir est aussi à la dispo-
sition de quiconque croit. 

-Ensuite, vous devez être rempli du Saint-Esprit, car ce dernier 
est la puissance vivante de Dieu, et donc sa présence en un 
homme fortifie spirituellement ce dernier, de manière à ce 
qu’ils puissent chasser les démons, sans quoi il ne possédera 
pas suffisamment de puissance, et donc il ne pourra pas libérer 
qui que ce soit du démon. 

-Il faut aussi que vous demeuriez obéissants à Dieu afin que 
vous puissiez manifester Sa puissance contre les démons, car 
c’est uniquement ceux qui demeurent en Christ, donc ceux qui 
accomplissent Sa volonté, qui peuvent pratiquer ses œuvres, 
notamment chasser les démons, tel qu’il l’a manifesté par ces 
propos : « Demeurez en moi, et je demeurerai en vous. Comme 
le sarment ne peut de lui-même porter du fruit, s’il ne demeure 
attaché au cep, ainsi vous ne le pouvez non plus, si vous ne 
demeurez en moi. 
 

Puis, vous devez conserver dans votre conscience, que par la 
présence de l’Esprit de Dieu en vous, vous êtes plus puissants 
spirituellement que les démons, et que par conséquent vous 
avez largement le pouvoir de les chasser, et qu’ils ne peuvent 
pas vous en empêcher. En effet, la Parole de Dieu déclare aux 
chrétiens nés de nouveau : « Vous, petits enfants, vous êtes de 

Dieu, et vous les avez vaincus, parce que celui qui est en 
vous est plus grand celui qui est dans le monde »  

-Enfin, vous devez ordonner à l’esprit maléfique présent 
dans la personne en question de sortir du corps de cette 
dernière, au nom de Jésus-Christ, jusqu’à ce que le démon 
soit sorti, et que cette personne en soit donc délivrée, en 
employant une formule telle que : « esprit démoniaque, je te 
l’ordonne, au nom de Jésus-Christ, de sortir du corps de 
cette personne, et de ne plus jamais revenir! » Alors l’Esprit-
Saint manifestera sa puissance par votre intermédiaire, et le 
démon quittera l’individu dont il a pris possession. Effecti-
vement, c’est ainsi que l’apôtre Paul a agi pour chasser un 
esprit de Python d’une femme en qui il s’était installé, et ce 
dernier a quitté le corps de cette dernière, tel que le con-
firme ce passage biblique : « Comme nous allions au lieu de 
prière, une servante qui avait un esprit de Python, et qui, en 
devinant, procurait un grand profit à ses maîtres, vint au-
devant de nous, et se mit à nous suivre, Paul et nous. Elle 
criait: Ces hommes sont les serviteurs du Dieu Très-Haut, et 
ils vous annoncent la voie du salut. Elle fit cela pendant 
plusieurs jours. Paul fatigué se retourna, et dit à l’esprit: Je 
t’ordonne, au nom de Jésus-Christ, de sortir d’elle. Et il sortit 
à l’heure même. « (Actes 16 : 16-18) 

En chassant le démon  bien-aimés, prière de vouloir l'en-
voyer dans les lieux arides pour qu'en sortant, qu'il n'entre 
pas dans un corps voisin. 

En outre, afin que le démon ne puisse plus réinvestir le 
corps de la personne dans laquelle il était, il est essentiel de 
conduire cette personne à recevoir le Saint-Esprit après 
l’avoir délivré, de manière à ce que plus aucun démon ne 
puisse entrer en elle, car un esprit démoniaque ne peut pas 
habiter dans le même corps que l’Esprit de Dieu, car celui 
en qui habite le Saint-Esprit appartient uniquement à Dieu, 
de sorte que seul Dieu peut le posséder, tel que le Seigneur 
Jésus l’a exprimé : « Mes brebis entendent ma voix; je les 
connais, et elles me suivent. Je leur donne la vie éternelle; et 
elles ne périront jamais, et personne ne les ravira de ma 
main. Mon Père, qui me les a données, est plus grand que 
tous; et personne ne peut les ravir de la main de mon Père 
» (Jean 10 : 27-29). 

Ainsi, lorsque vous découvrirez la présence d’un esprit dia-
bolique en une personne, ou si vous êtes sollicités pour 
chasser un démon du corps d’un individu, mettez en pra-
tique ces instructions, alors l’esprit démoniaque quittera le 
corps de cette personne, car Jésus a donné à ses serviteurs 
la capacité de vaincre toutes les forces du diable et de 
chasser les démons, tel que le confirment ses paroles : « 
Voici les miracles qui accompagneront ceux qui auront cru: 
en mon nom, ils chasseront les démons » (Marc, 16 : 17); « 
Voici, je vous ai donné le pouvoir de marcher sur les ser-
pents et les scorpions, et sur toute la puissance de l’enne-
mi; et rien ne pourra vous nuire. Cependant, ne vous ré-
jouissez pas de ce que les esprits vous sont soumis; mais 
réjouissez-vous de ce que vos noms sont écrits dans les 
cieux » (Luc 10 : 19-20). 

« Le Dieu de paix écrasera bientôt Satan sous vos pieds. 
Que la grâce de notre Seigneur Jésus-Christ soit avec vous! 
» (Romains 16 : 20). 

Sur ce, nous vous disons chers compagnons, bon jeudi et à 
jeudi prochain par sous la plume de l'Aigle de Dieu. 

Augustin MAKENG 
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SERIE 
Quel Serviteur de Dieu pour le continent de paradoxe 

SERIE: QUEL SERVITEUR DE DIEU POUR LE CONTINENT DE PARA-
DOXE. QUATRIÈME PARTIE   

LE DOIGTER SYMBOLIQUE DU CHRIST DANS SON QUINTUPLE 
MINISTÈRE D'ÉDIFICATION HARMONIEUSE DE SON CORPS 
 
« Et il a donné les uns comme apôtres, les autres comme prophètes, 
les autres comme évangélistes, les autres comme pasteurs et doc-
teurs » (Ephésiens 4.11). 

Les ministères dans la pensée de Dieu sont complémentaires et non 
jamais ni suffisants en eux-mêmes, encore moins isolés. La force de 
l'Eglise Primitive demeurait dans la compréhension de cette pensée 
divine. C'est ainsi que qu'il est simple de savoir : 

1- le pouce désigne l'Apôtre. Dans les fonctions du perfectionnement 
du Corps de Christ qui est l’Eglise, il peut facilement exercer les 
quatre autres ministères en l’absence de ceux-ci. Il est facile au 
pouce de toucher les quatre autres doigts sans difficulté. Il détient le 
plan de l’œuvre qui lui a été confié. Il porte la vision reçu de Dieu 
(Hébreux 8.5). Dans l’œuvre qu’il dirige, il peut facilement coordonner 
sans difficulté à cause de ce que Dieu lui a donné le plan de construc-
tion. Il sait qui convient où et a l’habileté de corriger afin de maintenir 
le standard divin selon la vision reçue d’en haut. Il est comparé au 
chef chantier, le Saint-Esprit étant l’Architecte divin qui veille pour 
que tout soit conforme au modèle céleste. L’Apôtre en sa qualité de 
Chef Chantier de la construction de l’édifice qui est la maison de 
Dieu, distribue les tâches et veille pour s’assurer que chacun accom-
plit sa tâche en conformité avec le plan qu’il détient du Saint-Esprit. Il 
lui revient de blâmer, imposer la discipline, l’ordre pour que les objec-
tifs divins soient atteints selon le standard céleste. De même le 
pouce bien que faisant partie des cinq doigts, le pouce est légère-
ment indépendant par rapport aux autres quatre doigts qui sont col-
lés directement les uns sur les autres. Avec l’index et l’auriculaire, le 
pouce constituent les point d’appui d’un objet que l’on tient en main. 

L’Apôtre est parfois intransigeant et incompris parce qu’il voit seul le 
modèle qui lui est demandé. C’est de là que vient la chute de plu-
sieurs qui loin de reconnaître et se soumettre à la souveraineté de 
Dieu dans on choix, s’égarent pour être rejeté à la fin. Il y a l’étique 
dans le ministère. 

2- l’index désigne le Prophète. Ce doigt a la particularité d’indexer, de 
menacer, d’apostropher, de d’indiquer une direction. Le Prophète est 
comme le géomètre qui plante les jalons, mesure le tracée de la route 
pour permettre au bulldozer de créer la route ou le passage. Le Pro-
phète en effet devait voir dans la vision du Très Haut pour indiquer au 
peuple de Dieu la vraie voie. 

3- le majeur représente l’Evangéliste. Il est semblable au bulldozer qui 
écrase tout sur son passage, renversant les baobabs (gros arbres) qui 
en tombant écrasent les petits arbres. Tout pour lui, c’est de tout faire 
tomber, même avec force, exerçant la puissance nécessaire pour que 
le chemin soit crée. Si opéré quelqu’un pour mettre Jésus dans le 
cœur du pécheur était possible, l’Evangéliste le ferait sans hésitation 
et avec la plus grande satisfaction. Pour l’Evangéliste, le péché est 

partout ; tout péché doit être sévèrement sanctionné parce que le 
ciel est pur et tout homme doit être pur maintenant. Le processus de 
croissance normale dans la vie chrétienne lui est inconnu. Si un vrai 
Evangéliste fait longtemps dans une église locale qu’il a créé, il dis-
persera les âmes par sa violence. Pour l’Evangéliste, tout doit être 
pureté absolue ou rien. 

4- l’annulaire représente le Pasteur. Le doigt qui symbolise le Pas-
teur est celui sur lequel on met l’alliance lors de la bénédiction nup-
tiale. Il est l’artisan qui œuvre avec Dieu pour établir une alliance 
entre le croyant et Dieu par le moyen de l’enseignement des Ecri-
tures. Il est appelé berger parce que son aptitude par la grâce qui est 
attaché à son ministère lui permet de supporter, d’être patient, doux 
pour conduite le troupeau. Le mot Pasteur tire son origine de pâtre. 
Le pâtre est un homme qui garde et prend soin de son troupeau. De 
ce mot est né paître qui signifie entre autre conduire, guider, prendre 
soin, nourrir, éduquer, soigner, équiper, garder, protéger, etc. Voilà le 
Pasteur qui au quotidien veille étroitement sur son troupeau avec 
l’attitude que décrit l’Apôtre Paul en ces termes : « souvent dans les 
veilles, dans la faim et la soif ; souvent dans les jeûnes, dans le froid 
et le dénuement. Sans parler du reste, ma préoccupation quoti-
dienne, l’inquiétude au sujet de (l’église) toutes les Eglises ! Qui est 
faible sans que je sois faible ? De qui cause–t–on la chute, sans que 
moi–même je brûle ? S’il faut faire le fier, c’est de ma faiblesse que je 
ferai ma fierté » (2 Cor 11.27-30). 

5- Le Docteur est comparé à un compacteur qui dame la route, com-
pacte la terre pour qu’après, le bitume y soit versé afin d’assurer une 
circulation sur une voie assurée et précise qui conduit à une destina-
tion certaine. L’auriculaire a la particularité de nettoyer l’oreille pour 
faciliter une bonne compréhension. Une expérience a permis de 
comprendre que l’usage de l’auriculaire dans la saisie d’objets est 
incontournable. Si on veut s’abstenir de son service, l’objet que l’on 
tient ne pourra pas être employé efficacement et par conséquent, on 
échouera dans ce qu’on voulait faire ou on le fera mal. 

Conclusion : Cette précision permet de comprendre la complémenta-
rité dans les cinq ministères. Selon le plan divin, les cinq Ministère 
existent « pour le perfectionnement des saints en vue de l’œuvre du 
ministère et de l’édification du corps de Christ, jusqu’à ce que nous 
soyons tous parvenus à l’unité de la foi et de la connaissance du Fils 
de Dieu, à l’état d’homme fait, à la mesure de la stature parfaite de 
Christ, afin que nous ne soyons plus des enfants, flottants et empor-
tés à tout vent de doctrine, par la tromperie des hommes, par leur 
ruse dans les moyens de séduction, mais que, professant la vérité 
dans la charité, nous croissions à tous égards en celui qui est le 
chef, Christ » (Eph 4.11-15). 

L’une des particularités de la force de l’Eglise Primitive demeurait 
dans la compréhension des cinq ministères entre eux. La fragilité de 
nos églises locales de nos jours demeure dans le manque de colla-
boration des cinq ministères. Il suffit aujourd’hui qu’un Evangéliste 
commence une œuvre pour Dieu et devient tout à la fois. Son église 
sera forte dans l’évangélisation et faible dans tous les autres do-
maines qui sont qualifiés par les quatre autres ministères. On enten-
dra d’ailleurs dire et c’est très fréquent : « Mon leader est Révérend 
Apôtre, Prophète, Evangéliste, Pasteur, Docteur ». Quelle utopie ! 

Mes frères, revenons sur la base des Saintes Ecritures pour bâtir sur 
le modèle divin qui est Jésus-Christ et selon les principes du Saint-
Esprit. Si nous n’agissons pas ainsi, nous travaillerons pour le feu 
selon qu’il est écrit : 
 

« Car personne ne peut poser un autre fondement que celui qui a été 
posé, savoir Jésus-Christ. Or, si quelqu’un bâtit sur ce fondement 
avec de l’or, de l’argent, des pierres précieuses, du bois, du foin, du 
chaume, l’œuvre de chacun sera manifestée; car le jour la fera con-
naître, parce qu’elle se révèlera dans le feu, et le feu éprouvera ce 
qu’est l’œuvre de chacun. Si l’œuvre bâtie par quelqu’un sur le fon-
dement subsiste, il recevra une récompense. Si l’œuvre de quelqu’un 
est consumée, il perdra sa récompense; pour lui, il sera sauvé, mais 
comme au travers du feu» (Cor 3.1-15). 

Augustin MAKENG 
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EXHORTATION 
Les 5 identifications de la véritable Eglise du Dieu vivant 

Partie 7: Le Salut 

CINQUIÈME IDENTIFICATION 

Le salut ne consiste pas uniquement dans le pardon des 
péchés, mais bien dans l'affranchissement du péché. 
Il peut parfaitement arriver que, même après avoir obte-
nu le pardon de nos péchés, nous mourions dans notre 
péché. Christ nous sauve ; Il ne se borne pas à nous par-
donner nos fautes. 

Un homme, dans l'Himalaya, avait été malade si long-
temps qu'il avait fini par perdre la tête. Un jour, un de ses 
parents vint le voir, et s'assit à côté de lui pour lui parler. 
Tout à coup, le malade s'empara d'un couteau tranchant, 
et coupa la gorge à son visiteur. Il fut arrêté et condamné 
à être pendu. Ses parents firent appel de cette sentence, 
et demandèrent sa grâce en alléguant le fait que sa 
longue maladie l'avait rendu fou. Le Raja, un homme de 
cœur, trouva cette requête raisonnable ; cet homme 
avait tué son parent le 20 du mois, et avait été condam-
né à être pendu le 22 ; il fut gracié le 21, mais il mourut 
néanmoins le 22, de sa maladie. Son péché lui avait été 
pardonné, mais à quoi cela lui servit-il puisqu'il mourut 
quand même ? Son salut aurait été la guérison de sa 
maladie, car il avait commis cet affreux crime sous l'em-
pire de cette maladie, dont il ne fut pas guéri et dont il 
mourut.  

C'est ainsi que beaucoup de gens, après avoir reçu le 
pardon de leurs péchés, meurent néanmoins dans leur 
péché, car la chose essentielle, la chose qui importe 

avant tout, c'est d'être sauvé du péché. Christ est ve-
nu pour nous sauver de nos péchés. Si nous sommes 
guéris du péché, nous sommes vraiment sauvés, 
mais si nous continuons à pécher, nous mourrons 
dans le péché. Bien des hommes se trompent en 
croyant qu'il suffit que leurs péchés soient pardonnés 
pour qu'ils soient sauvés. Tant que leur nature péche-
resse n'a pas été transformée, ils ne sont pas sauvés ! 
Dieu est amour ; Il témoigne de son amour envers 
nous en nous donnant l'occasion de nous repentir, 
mais au lieu de la saisir et d'être ainsi sauvés de nos 
fautes, nous continuons à pécher. Cette occasion que 
l'amour divin place devant nous, nous la laissons pas-
ser! L'amour de Dieu est infini; voilà pourquoi Il nous 
offre le pardon. 

Nous vous parlerons d'un autre Raja, un homme très 
bon et très sage. Nous avons été impressionnés en 
entendant parler de son amour, surtout lorsqu'on 
nous a raconté ceci : Un jour qu'il passait en voiture 
dans les rues de sa ville, il rencontra un attroupement, 
et on lui amena un homme surpris en flagrant délit de 
vol, pour qu'il le punisse. Le Raja dit simplement: « Je 
ne suis pas en Cour de Justice, et je pardonne à cet 
homme ». Puis, il exhorta le voleur à changer de con-
duite. Celui-ci était bien content de se voir remis en 
liberté ; il avait là une belle occasion de devenir un 
homme honnête. Au lieu de cela, il continua à voler, et 
finit par commettre un meurtre. Arrêté et conduit de-
vant le Raja, en Cour de justice cette fois-ci, il fut con-
damné à être pendu. Il avait cru que, sûrement, le Raja 
lui pardonnerait comme la première fois. 

Aujourd'hui aussi, tant de gens pèchent jour après 
jour sans que Dieu les punisse. Il nous semble parfois 
que les bons souffrent davantage que les méchants, 
mais c'est que Dieu, dans son amour, donne aux pé-
cheurs l'occasion de se repentir. Combien peu en pro-
fitent! Le temps vient où nous comparaîtrons devant 
le trône du jugement, et alors peut-être qu'il se trou-
vera des pécheurs qui se réjouiront en voyant Jésus-
Christ et qui diront : « Nous sommes affranchis! Il 
nous a sauvés! Il a donné sa vie pour nous! » Mais ce 
sera trop tard! Dieu nous donne chaque jour une oc-
casion de nous repentir ; si nous la négligeons, nous 
n'en aurons pas d'autre après la mort. 

Augustin MAKENG 
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BIOGRAPHIE DE WILLIAM MARRION BRANHAM 
Livre 1: Le Garçon et ses privations 

Chapitre 5: le coup terrible (1925-1927) 

« Bonne idée, Billy. » Jimmy arrêta la voiture devant l’épi-

cerie et dit : « Je vais aller acheter quelque chose à man-

ger et à boire. » Ceci était aussi planifié car Jimmy 

n’avait plus un sou. Ils avaient dépensé 25 cents [0,18 

euro] pour deux gallons [7,4 L] d’essence, si bien qu’il 

leur restait les 40 cents [0,28 euro] que Billy avait dans 

sa poche. 

Les sandwichs coûtaient cinq cents chacun [0,035 eu-

ro], quatre gros sandwichs au jambon avec des oi-

gnons. Billy avait maintenant juste assez d’argent pour 

acheter quatre coca-colas. Ils mangèrent dans la voi-

ture, appréciant l’air frais de la nuit. Billy se sentait bien. 

La fille l’aimait bien! Ce soir, il faisait partie de la bande. 

Il était quelqu’un. 

Ils finirent de boire leur coca, puis Billy ramena les bou-

teilles vides à l’épicerie pour recevoir le crédit des bou-

teilles. Lorsqu’il revint, il les retrouva les trois assis dans 

l’auto en train de fumer. Billy n’en revenait pas ; sa com-

pagne, cette jolie fille fumant une cigarette! Elle inclina la 

tête en arrière et rejeta la fumée par les narines. Billy se 

sentit mal. Il monta dans la voiture et s’assit lourde-

ment. Sa compagne lui demanda : « Veux-tu une ciga-

rette? » . « Non, madame, dit-il piteusement : « je ne 

fume pas. » 

Elle eut l’air abasourdi. « Billy Branham, qu’est-ce que 

tu as? Tu me dis d’abord que tu ne danses pas et main-

tenant j’apprends que tu ne fumes pas non plus. Qu’est-

ce que tu aimes faire? » 

« J’aime chasser et pêcher. » 

« Comme c’est ennuyeux. » Elle fit une moue de dédain. 

« Tiens Billy, fume cette cigarette et vis ta vie. » 

« Non madame, je ne crois pas que j’en ai envie. » 

Elle se moqua. « Tu veux dire que nous, les filles, nous 

avons plus de cran que toi? Quelle grosse poule 

mouillée.  

Poule mouillée? Cet horrible mot lui fit encore plus mal 

que la fois où un piège à castor s’était refermé sur sa 

cheville. Poule mouillée? Pas lui. La douleur lui déchira le 

cœur. Il était le méchant Bill, le trappeur, le chasseur, le 

lutteur. Poule mouillée? Il allait lui montrer : « Donne-

moi cette cigarette », ordonna-t-il. 

D’un air hautain, elle lui en tendit une tirée du paquet. 

Billy lui dit : « Donne-moi une allumette » 

« Ah, voilà enfin un homme », dit-elle en lui tendant 

une allumette. 

Les deux mains occupées, Billy frotta l’allumette et la 

leva vers sa bouche en même temps que la cigarette. 

Mais avant que la cigarette touche ses lèvres, il enten-

dit un bruit. Ça ressemblait au bruissement du vent 

dans les feuilles. Il baissa sa cigarette et écouta attenti-

vement. Il ne pouvait plus l’entendre. Il pensa : « Bof, 

c’est juste mon imagination. » 

Sa compagne lui demanda : « Qu’est-ce qui se passe 

Billy? » Il secoua la tête : « Oh rien, j’essaie simplement de 

l’allumer. » Il leva encore la cigarette vers sa bouche. Une 

fois encore, il entendit ce son ; plus fort cette fois-ci ; 

un vent calme, régulier, qui soufflait avec de plus en 

plus de force, jusqu’à ce qu’il devienne un rugissement 

dans ses oreilles. Whoossssh! Sa main se figea à mi-

chemin de sa bouche. Sa mémoire le ramena à cette voix 

dans le 

doigts et il la laissa 

tomber. Puis il laissa tomber la cigarette. Il se mit à 

pleurer. 
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TESTIMONY FROM VGR 
    Another Chance  

6/11/2019  

Another Chance  

And, behold, they brought to him a man sick of the pal-
sy, lying on a bed: and Jesus seeing their faith said unto 
the sick of the palsy; Son, be of good cheer; thy sins be 
forgiven thee. 

3
And, behold, certain of the scribes said 

within themselves, This man blasphemeth. 
4
And Jesus 

knowing their thoughts said, Wherefore think ye evil in 
your hearts? 

5
For whether is easier, to say, Thy sins be 

forgiven thee; or to say, Arise, and walk? 
6
But that ye 

may know that the Son of man hath power on earth to 
forgive sins, (then saith he to the sick of the palsy,) 
Arise, take up thy bed, and go unto thine house. 

7
And 

he arose, and departed to his house. 
8
But when the 

multitudes saw it, they marvelled, and glorified God, 
which had given such power unto men. 

Matthew 9:2-8 

What is the greater miracle? Would it be a miraculous 
healing, or would it be salvation? Like the man who was 
sick of the palsy, this brother received both. And, like 
the multitudes, we are glorifying God that He would 
give such power unto men! 

I will tell you a testimony of what God has done in my 
life, to show that God is real and He can help your life. 

My name is José Daniel Núñez Narváez. Last fall, I be-
gan to suffer severe pain in the middle of my face. I was 
taken to the hospital to be checked, and the doctors 

could not find anything. My sight began to fail, and half 
of my face began to grow in an amazing way to deform 
my face. 

My father went into desperation and called some pas-
tors to help him with prayers for my illness, and broth-
ers praying for me. I thought it was my end. The days 
passed and my face got bigger, but the doctors could 
do nothing for my case. I was very distressed to see 
myself in that condition to the point of death. Doctors 
told us that the tumor was already touching the brain 
and that there was nothing to do. I called on my God to 
give me another chance of life. 

One night I had a dream, seeing a white dove and a 
loud voice spoke to me and said, "Leave the lie." I was 
surprised by that dream and told my father. We called 
the pastor, and I said, "I want to accept the Lord Jesus 
Christ in my heart. The pastor made the prayer for me. 
After I accepted my Lord, things began to take another 
direction. My healing began in my life, and I could see 
how He moved in my life every day. 

The tumor began to shrink in my mouth, and slowly 
everything turned around. The doctors are amazed at 
my healing. God gave me another chance at life, and I 
am telling this testimony for the honor of God. Blessed 
be our God; He is still the Great Healer. 

José Daniel Núñez Narváez 

Colombia 
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CARNET ROSE 

 

 

CELABRATION DU MARIAGE  

DU FRERE MATHIEU MBARGA MBARGA  

AVEC LA SR REBECCA MENTHONG 

CE SAMEDI AU LOVE DIVINE SANCTUARY A PARTIR DE 13H30 
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EQUIPE DE PRODUCTION 

 

ANNONCES 

 

 

AU LOVE DIVINE SANCTUARY A DOUALA 

 Mercredi 12 Juin 2019: Réunion du soir à 18H00; 

 Vendredi 14 Juin 2019: Réunion du soir à 18H00; 

 Samedi 15 Juin 2019: Mariage du couple MBARGA MBARGA à partir de 13H30; 

 Dimanche 16 Juin 2019: Ecole du dimanche à 08H00 et culte à 9H30. 

 

A YAHSHUA HAMASCHIAH TABERNACLE YAOUNDE 

 Mardi 11 Juin 2019: Réunion du soir à 18H00; 

 Vendredi 14 Juin 2019: Nuit de Prières à partir de 21H30; 

 Dimanche 16 Juin 2019: Ecole du dimanche à 08H00 et culte à 9H30 



Sa tête et ses cheveux étaient blancs comme de la laine blanche, comme de la neige; ses yeux étaient comme une flamme de 
feu. Apocalypse 1:14 


